

► Te lo contamos fácil



Zaragoza recupera este año el Carnaval y la Cincomarzada

Javier Belver



Después de 2 años sin fiestas en las calles, Zaragoza recupera 2 de sus celebraciones más populares: el Carnaval y la Cincomarzada.

El Carnaval y la Cincomarzada del 2020 fueron las últimas fiestas que se celebraron antes de la pandemia.

Pocos días después, el Gobierno aprobó el estado de alarma por el covid, y ya no ha habido fiestas de este tipo en Zaragoza.

Pero la pandemia aún no ha terminado.

Por eso, el Carnaval y la Cincomarzada de este año serán un poco distintos de cómo eran antes de la pandemia.

El Carnaval empieza este lunes, 21 de febrero, y terminará el domingo que viene, 27 de febrero.

Pero los personajes tradicionales del Carnaval de Zaragoza, como el Conde de Salchichón o la Mojiganga, ya están recorriendo los barrios desde el viernes pasado.

Los actos principales se celebrarán el próximo fin de semana.



Regresa el Carnaval. El próximo sábado, el pasacalles volverá a llenar las calles de Zaragoza de disfraces.

El sábado, 26 de febrero, las peñas organizan el pasacalles de disfraces de adultos.

Y el domingo, 27 de febrero, se celebrará la fiesta infantil de disfraces en la plaza del Pilar.

No se hará el reparto de longaniza del Jueves Lardero ni la verbena.

Además, el sábado, 5 de marzo,

vuelve la fiesta de la Cincomarzada.

En la Cincomarzada se juntaban más de 20.000 personas en el parque del Tío Jorge.

Pero, por culpa del coronavirus, este año no podrán juntarse más de 5.000 personas y se pondrán vallas en un trozo del parque para evitar que entren más personas.

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza y las peñas pondrán 3 barras de bar con comida y bebida.

Las asociaciones de vecinos harán un pasacalles para protestar por los problemas que tienen sus barrios.

Habrà un escenario para hacer conciertos.

Nueva norma contra la manipulación electoral

Una comisión parlamentaria de diputados y senadores ha votado a favor de aplicar en España un nuevo reglamento europeo.

Un reglamento es un tipo de ley de la Unión Europea.

Este reglamento prohibirá a los partidos políticos comprar información sobre los ciudadanos antes de las elecciones para hacer publicidad y así conseguir más votos para su partido.

Hay empresas que se dedican a recoger datos personales en las redes sociales, como la raza de las personas, su religión, orientación

sexual o sus ideas políticas.

Algunos partidos políticos compran esos datos y los usan para hacer anuncios personalizados: a cada persona le mandan un anuncio distinto para manipularla y conseguir que vote a su partido.

Muchos de esos anuncios son noticias falsas o manipulan las emociones de las personas.

Ese tipo de campañas electorales son peligrosas para la democracia.

Los partidos políticos ya no podrán manipular así a los votantes.



Elecciones limpias. Europa trata de frenar la manipulación.

El PP gana las elecciones en Castilla y León

El domingo pasado hubo elecciones para elegir gobierno en Castilla y León.

El Partido Popular ganó las elecciones, pero no tuvo suficientes votos para formar un Gobierno y necesitará que otros partidos le apoyen.

El partido que más creció fue Vox. Antes tenía un diputado y ahora tiene 13.

Ciudadanos fue el partido que más perdió. Antes tenía 12 diputados y ahora solo uno.

Han salido nuevos partidos, como Soria Ya o Por Ávila.

Pisos de alquiler para los jóvenes

El Ayuntamiento de Zaragoza quiere construir casi 600 pisos de alquiler barato para jóvenes.

El ayuntamiento quiere hacer los pisos en los barrios de Las Fuentes, el Rabal, el Casco Histórico, Valdefierro y Casetas.

Construir los pisos costará 52 millones de euros.

El ayuntamiento ha pedido a la Unión Europea una ayuda de 20 millones de euros para construir los edificios.

Arreglan el puente de Quinto

Esta semana se ha vuelto a abrir el puente de la carretera A-221 en el pueblo de Quinto.

El puente hace que la carretera pase por encima de unas vías de tren.

Este verano hubo que cerrar el puente porque era viejo y podía caerse.

Las obras para arreglar el puente han durado 5 meses y han costado casi 2 millones de euros.

Muchos habitantes de la Comarca de la Ribera Baja del Ebro usan este puente para ir hacia Tarragona.

Angel de Castro